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第７回教育委員会 会議録 

 

１ 開催日時 令和３年７月２７日（火）午前１０時００分 

   

２ 開催場所 大町市役所 西会議室 

   

３ 出席委員 教 育 長 荒 井 今 朝 一 

 同 職 務 代 理 者 中 山 晴 隆 

 委 員 仲 原 直 美 

 委 員 甘 利 道 子 

 委 員 下 川 清 志 

   

４ 説明のため出席した者  

 教 育 次 長 竹 内 紀 雄 

 学 校 教 育 課 長 三 原 信 治 

 生 涯 学 習 課 長 志 賀 一 夫 

 ス ポ ー ツ 課 平 林 政 則 

 山岳博物館副館長 鈴 木 啓 助 

 学 校 指 導 主 事 中 村 一 郎 

   

５ 事務局 学校教育課庶務係長 柳 沢 俊 樹 

 学校教育再編係長  一 本 木 晋 

 学校教育課学校教育係長 松 倉 康 治 

   

６ 傍聴者 ４名  

 

≪開会 午前１０時００分≫ 

荒井教育長 皆さん、こんにちは。 

第７回目の定例会を始めたいと思います。 

それでは、会議録については、ただ今回覧をしていますが、よろ

しいでしょうか。 

〔全委員「承認」〕 

それでは、署名をお願いします。 

まず初めに教育長報告をいたします。 

荒井教育長 

 

 

 

 

（資料に基づき説明。） 

よろしいでしょうか。 

〔発言なし〕 

教育長報告は以上といたします。次に、行政報告第１号「学校に

おける事件・事故等」について報告となりますが、個人情報等が含
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まれておりますので、傍聴人の皆さまは一旦ご退席ください。 

【傍聴人退席。】 

 

三原学校教育課長 

荒井教育長 

中山教育長職務代

理 

三原学校教育課長 

 

中山教育長職務代

理者 

荒井教育長 

 

それでは、報告してください。 

（資料に基づき説明。） 

報告が終わりました。質問、ご意見がありましたらお願いします。 

市教委への報告が少し遅いのでは。報告書が出された時点ですか。 

 

事故等発生後、直ちに電話にて一報いただいております。状況確

認後に報告書を提出していただいております。 

了解しました。 

 

よろしいでしょうか。 

〔意見なし。〕 

【傍聴人再入場。】 

次に、行政報告第２号「令和２年度・３年度大町市成人式の延期」

について報告してください。 

志賀生涯学習課長 （資料に基づき説明。） 

荒井教育長 

 

 

 

荒井教育長 

説明が終わりました。 

ご意見、ご質問がありましたらお願いします。 

〔発言なし。〕 

〔全委員「承認」〕 

それでは次に、議事に入ります。報告第３号「夏季休業中の学校

閉庁日」について提案をしてください。 

三原学校教育課長 （資料に基づき説明。） 

荒井教育長 

 

 

 

説明が終わりました。 

夏季休業中のリフレッシュウィークとして８月７日から 16 日ま

での 10 日間、学校閉庁日とするものです。 

ご質問やご意見ありましたらお願いします。 

〔発言なし〕 

〔全委員「承認」〕 

次に、議案第 30 号「大町市公民館運営審議会委員の委嘱」につい

て提案をしてください。 

志賀生涯学習課長 （資料に基づき説明。） 

荒井教育長 

 

 

 

 

 

 

 

説明が終わりました。 

まず、八坂公民館について、ご質問やご意見がありますか。 

〔発言なし〕 

〔全委員「承認」〕 

美麻公民館についてもよろしいですか。 

〔発言なし〕 

〔全委員「承認」〕 

では、この件については議決といたします。 
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 それでは、続いて協議事項の「学校再編」について、説明をお願

いします。 

一本木学校再編係

長 

（資料に基づき説明） 

荒井教育長 説明が終わりました。 

ご質問ありますか。 

〔意見なし。〕 

西小学校のＰＴＡが学校再編についてアンケートを実施したとの

ことです。資料を回覧します。 

〔資料回覧。〕 

アンケート資料を今見て直ぐにご意見を、というのは難しいと思

いますが、先ほどの説明も含め疑問に思っているところなどはあり

ますか。 

荒井教育長 チェックをしていただいて、疑問点等ありましたら、事務局に直

接お問い合わせをいただきたいと思います。 

他にご意見ありますか。 

下川教育委員 パブリックコメントの回答は、どのようなスケジュールとなって

いますか。 

一本木学校再編係

長 

締め切りが８月 10 日となっており、その後、いただいたご意見に

対する市の考え方を回答する予定でいます。 

また、18 日の教育委員会にて報告する予定でいますが、事前にお

示しできるようにいたします。 

下川教育委員 では、まとめた回答案も事前に示していただけるのですね。 

一本木学校再編係

長 

回答案をお示しするのではなく、回答済のものをお示しします。 

下川教育委員 了解しました。 

荒井教育長 他にございますか。 

下川教育委員  回答は、質問やコメントをいただいた方のみへの回答となるので

すか。 

一本木学校再編係

長 

 

下川教育委員 

いいえ。パブリックコメントの要綱に従い、これまで市が行って

いる計画等については、ご意見等の要旨、回答要旨を市のホームペ

ージで公開となります。 

わかりました。 

荒井教育長 それでは、他にいかがですか。 

中山教育長職務代

理者 

地区説明会に全て出席させていただきましたので、基本的には学

校再編計画等について理解しているところですが、次の教育委員会

で審議をするとなると、限られた時間の中では、審議する部分と再

編にあたって配慮する部分を明確にした資料を提示いただければ審

議も効率的にいくのかと思います。 

荒井教育長 今後、計画書（案）を出して、それを認めていただくということ
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中山教育長職務代

理者 

になると考えますが、この回答の一つずつを審議するということで

はありません。 

地区説明会では様々な意見が出されており、例えば、再編の時期

などの意見も出ていますので、それら重要な点はチェックをして、

我々もその疑問に対して答えられるよう審議していく必要があるか

と思います。 

私個人としては、学校現場での経験からも様々な課題を解決して

いくために再編の時期は早ければ早い方がよいと考えています。 

一本木学校再編係

長 

最終的には基本計画（案）についての承認をしていただくことを

予定しますが、発言いただきましたように、質問については、市の

考え方などの回答が必要です。 

荒井教育長 

 

 

 

三原学校教育課長 

 

 

 

 

荒井教育長 

中山教育長職務代

理者 

三原学校教育課長 

 

 

中山教育長職務代

理者 

荒井教育長 

 

甘利教育委員 

 

 

荒井教育長 

 

下川教育委員 

 

 

 

 

荒井教育長 

ただ今、事務局から説明のありましたとおり、説明会で出された

開校時期の質問や留保している大町・平地区の小学校の設置位置な

どについてのはっきりとした理由や考え方を示していかなければな

らないと思います。 

 説明会での質問については、市の考え方や理由を答えられるよう

にしていかなければと思っています。一中、西小の何れかに設置す

る小学校についても同じで、選定の経過の中で、どのような視点に

基づいて何れかを選んだ、ということが解るような資料も用意して

いきたいと思います。 

 他によろしいですか。 

 もう一点、西小のアンケートはどのような経過で行われたか。 

  

学校の再編について、西小学校のＰＴＡ会長から学校長へ保護者ア

ンケートを実施してよいかの相談があり、実施したものです。 

 西小学校のＰＴＡが自発的に行ったものと聞いています。 

 わかりました。 

 

 アンケートを見ると、説明が行き届いていないかなという印象も

あります。 

 このアンケートに関しての感想ですが、私としては保護者ならで

はの内容、つまり、学校再編についてちゃんと受け止めなければい

けない、という内容の記載もありました。 

 様々なご意見を参考にすることは大事なことですので、それぞれ

ご確認いただければと思います。 

 私は途中からの参加でしたが、あり方検討会でのアンケートでは、

保護者、市民、先生などからもご意見をいただいていて、今回、遡

って読み返したところ、「あっ、こういった視点もあるのだな」と気

づきました。このアンケートの中にも新たな視点が含まれている可

能性がありますので、しっかり確認してみたいと思います。 

 他にご質問、ご意見ありますか。 
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仲原教育委員 

 

 

 

 

荒井教育長 

 常にわかっている問題について解決できるように皆さん考えてい

るところですので、そこをしっかり説明していただいて、全部ご納

得していただけるような伝わり方ができるように、ということが一

番のポイントかなと思います。 

 よろしくお願いします。 

 他によろしいですか。 

 〔発言なし〕 

 では、この件については以上といたします。 

 次に、連絡事項をお願いします。 

柳澤学校教育課庶

務係長 

荒井教育長 

 

 

 

 

 

 

柳澤学校教育課庶

務係長 

荒井教育長 

 

（資料に基づき説明。） 

 

第８回教育委員会の日程については、８月 18 日（水）午前 9 時か

ら、会場を西会議室とします。 

第９回教育委員会の日程については、９月 24 日（金）午前 10 時

から、会場を西会議室とします。 

第 10 回教育委員会の日程については、10 月 20 日（水）午前 10

時から、会場を東中会議室とします。 

続いて、第３回総合教育会議について、説明をしてください。 

（資料に基づき説明） 

 

説明が終わりました。 

第３回総合教育会議の日程は、８月 25 日（水）午前 10 時 00 分か

ら、会場を当初予定していた庁議室から西会議室へ変更いたします。 

よろしいでしょうか。 

 以上で、予定した議事は終わりましたが、皆さんの方から他に何

かございますか。 

〔発言なし〕 

それでは、以上を持ちまして、第７回の定例会を閉会とします。 

 ありがとうございました。 

≪閉会 午前１０時５５分≫ 

 


